

DANGER / DANGER

See the **SDS** for more info at/
Voir le **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez:
1-800-263-5002

Imported by/Importé par:
**Würth Canada Limited/
Limitée**

345 Hanlon Creek Blvd,
Guelph, ON, N1C 0A1

PAGE | 02/2020 | 893.0128 | V.4.0 | WHMIS 2015


WÜRTH
RUBBER CARE**ENTRETIEN
CAOUTCHOUC**

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**

**Made in Germany/
Fabriqué en Allemagne**

Art. 893.0128 083

Net content/Contenu net:

75 mL (2.5 US fl oz)**(EN) RUBBER CARE**

Features: A protective coating for rubber components that restores the original surface color and prevents fading, drying and cracking. Non aggressive to paint or chrome parts. Free of silicone.

Uses: For cleaning and preserving all rubber components on all vehicle types such as door, trunk and hood seals, rubber mats, rubber pedals, etc.

Directions: Use the attached sponge to apply a thin layer to the surface and allow to be absorbed.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

(FR) ENTRETIEN CAOUTCHOUC

Caractéristiques: Un revêtement protecteur pour les composants en caoutchouc qui restaure la couleur de surface originale et empêche la décoloration, le séchage et le craquage. Non agressif pour les peintures ou les pièces chromées. Sans silicone.

Utilisations: Pour le nettoyage et la préservation de tous les composants en caoutchouc sur tous les types de véhicules tels que les joints de portes, coffres ou capots, les tapis en caoutchouc, les pédales en caoutchouc, etc.

Mode d'emploi: Utiliser l'éponge attachée pour appliquer une fine couche sur la surface et permettre d'être absorbée.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

CLEANING, REMOVING**NETTOYER, ÉLIMINER****CLEANING, REMOVING****NETTOYER, ÉLIMINER**